
Pièces 7 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 86755249

Prix 3 995 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Ce  n'est  pas  un  emplacement  exceptionnel,  c'est  une  carte  postale  vivante.

Imaginez sortir de chez vous et accéder directement sur une petite plage de sable.

C'est le cas pour cette villa pieds dans l'eau de 200m2 habitables. Edifiée sur un

terrain de 1.380m2, cette villa est composée au niveau principal d'une entrée, d'un

séjour  avec  cuisine  ouverte  et  donnant  sur  une  terrasse  couverte  avec  vue  mer,

fantastique. 5 chambres au total, dont une petite de type cabine pour les enfants,

trois  salles  de  douche  et  une  salle  de  bains.  Puis  un  niveau  piscine  avec  une

véritable cuisine d'été. La ...

It's  not an exceptional  location,  it's  a living postcard.Imagine stepping out of  your

house  onto  a  small  sandy  beach.Such  is  the  case  for  this  waterfront  villa  with

200m2 of living space.Built on a 1,380m2 plot, the villa's main level comprises an

entrance hall, a living room with open kitchen opening onto a covered terrace with

fantastic  sea  views.  5  bedrooms  in  all,  including  a  small  cabin  for  children,  three

shower  rooms  and  a  bathroom.Then  there's  a  pool  level  with  a  real  summer

kitchen.The pool measures 10 x 5 meters and has been approved for construction,

which is rare enough to be ...

NICE PROPERTIES CANNES

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES
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